



Spanish Fort, Alabama, 31 de diciembre de 2021

Algunas reflexiones sobre el matrimonio

Amigos, hermanos en la fe, colegas, familia espiritual, y hijos de Dios en la dispersión: Desde aquí en la Costa del Golfo, reciban un cálido saludo. Mi esposa y yo oramos por ustedes y esperamos que nuevamente hayan tenido una semana bendecida.

Hace varios años, en un campamento juvenil, me pidieron que enseñara la clase bíblica diaria a nuestros campistas y al personal que quisiera participar. Nuestro tema para ese año fue "Construyendo su relación con Dios". Agregué un elemento para acentuar este tema con "Dios tiene personalidad ... Vamos a conocerlo".

Durante esta clase, la discusión se desarrolló a partir de los rasgos de personalidad de hombres y mujeres, y varios formularon preguntas que se centraron en el concepto de "matrimonio". Curiosamente, parecía estar en la mente de varios campistas.

El matrimonio es una relación tan importante en cualquier sociedad y fundamental para una sociedad sana. Es fuente de estabilidad y armonía y el núcleo de una familia funcional. Sin embargo, el matrimonio ha sido atacado durante algún tiempo. La falta de compromiso al comienzo del matrimonio, la confusión de los roles de género, el impacto de la evolución y muchos otros factores han llevado a la erosión de la relación matrimonial ordenada por Dios.

El matrimonio fue "creado o inventado" y ordenado por nuestro Creador al principio en el Jardín del Edén. Los seres humanos y el matrimonio humano no evolucionaron por casualidad. Elohim a través de la Palabra de Dios creó mediante una creación determinada y planificada al primer ser humano masculino, Adán, seguido de una compañera perfecta para él, la primera mujer humana, Eva. "Y creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó". (Génesis 1:27) Es una descripción poderosa y asombrosa "¡a imagen de Dios!"

La creación de Eva siguió a la creación de Adán y hay un significado importante en esta secuencia. "Y el SEÑOR Dios hizo que Adán se durmiera profundamente, y él durmió; y tomó una de sus costillas y cerró la carne en su lugar. Entonces la costilla que el SEÑOR Dios había tomado del hombre, la convirtió en un mujer, y la trajo al hombre". (Génesis 2: 21-22)

Estaban hechos de la misma carne y hueso y esto en sí mismo indica una "unidad" que pretendía nuestro Creador. La mujer fue presentada al hombre como una ayudante y compañera comparable. (v.20) Era como llevar un regalo a alguien, un regalo muy especial, para ser valorado y apreciado. Luego se hace una declaración para aplicarla a las relaciones futuras de la progenie de Adán y Eva. "Por tanto, dejará el hombre a su padre ya su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne". (Génesis 2:24)

Jesús citó esto al referirse a un hombre y su esposa y de alguna manera lo aclaró aún más. "Los dos serán una sola carne". (Mateo 19: 5) El apóstol Pablo también lo declaró de esta manera en Efesios 5:31. Nuestro Creador no apoya la poligamia, el adulterio o los matrimonios entre personas del mismo sexo.

Sé que no es "popular" escribir lo que la Palabra de Dios instruye, pero, sin embargo, aquellos que creen en Él y confían en Él y lo obedecen claramente seguirán Sus instrucciones.

Mantener un matrimonio feliz no ocurre por casualidad. La novedad puede desaparecer pronto y los cónyuges pueden darse por sentado fácilmente y, paso a paso, retirarse el uno del otro y dejar que otras cosas ocupen sus intereses y pasiones.

A lo largo de los años, un recurso que en ocasiones he sugerido tanto para preparar el matrimonio como para reconstruirlo es la información que se encuentra en el sitio web marriagebuilders.com. La información ha sido desarrollada por el psicólogo y matrimonial Dr. Willard F. Harley. Escribe sobre el banco de amor y la necesidad de depositar unidades de amor en el banco en lugar de hacer retiros. Él etiqueta los retiros rompedores de amor.

Él observa: "Pero para depositar suficientes unidades de amor para enamorarse, deben seguir reglas que no tienen ganas de seguir. El sentimiento de amor saca al Dador en cada uno de nosotros, y los instintos del Dador hacen que los matrimonios sean grandiosos, pero cuando no estamos enamorados, y nuestro tomador toma las decisiones, no tenemos ganas de hacer ninguna de esas cosas. De hecho, tenemos ganas de hacer lo contrario. Es por eso que tantos matrimonios se vuelven tan dolorosos cuando el amor se pierde. Es porque todas las formas en que solían cuidarse el uno al otro son un vago recuerdo cuando no hay amor que los inspire. El amor y el cuidado que una vez demostraron son reemplazados por negligencia y desconsideración. ¿Quién querría casarse bajo esas condiciones? Los instintos del Dador depositan unidades de amor, pero los instintos del Tomador las retiran. Así que he creado cuatro reglas para anular las tendencias destructivas del Tomador ".

Veremos brevemente estas cuatro reglas en una carta en el futuro.

En el párrafo anterior, observe la frecuencia con la que el Dr. Harley usa la palabra "amor".

El apóstol Pablo también enfatiza esto con frecuencia y de manera bastante poderosa, como en 1 Corintios 13:13 "Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor, estos tres; pero el mayor de ellos es el amor".

En Efesios 5, en lo que podríamos llamar "el capítulo de las bodas", el apóstol Pablo instruye a los esposos tres veces a "amar a su esposa". (vv. 25, 28, 33) También instruye a las esposas tres veces a someterse o estar sujetas y respetar a su esposo. Parece que Pablo aquí se está enfocando en cómo lidiar con las deficiencias habituales y las tendencias negativas de cada cónyuge. Algunos pensamientos que todos debemos considerar, ya sea que estemos casados o no, mientras nos acercamos al final de otra semana y esperamos con ansias el sábado de Dios. Que tengan un próximo sábado bendecido, en adoración y comunión con Él y unos con otros.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están diariamente con ustedes. Por favor, oren por nosotros.

—*Scott Hoefker*

(Pastor, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: tshoefker@cogministries.org

Sitio en Internet: www.cogministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797

P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983